
Réunion Comité Directeur 

Mercredi 15 Novembre 2023 

 

 

 

Début de la réunion : 20h15 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-CLEMENT 

Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, LATOUR Hugues, LEROY Sandra, QUERO Olivier, 

 

Invité(e)s : QUERO Stéphanie 

 

Absent(e)s : BORGES Yamilka, SOUQUET Marie 

 

Excusé(e)s : FERGEAU Amandine, NEMOUR Stéphanie, VIOLAMER Carole  

 

 

Ordre du jour 

 

1. Validation du PV de la dernière réunion 11/10/23 

2. Point sur les affiliations et les licences 

3. Info sur e-paiement 

4. Convention sur le prêt du matériel du comité 

5. Point sur les récompenses. 

6. Foire de Tours, projet d’organisation et participation de tous les clubs 

7. Livraison kit FFGym 

8. Logiciel « Mon club » 

9. Trophée du bénévolat CDOS 

10. Questions diverses 

 

   

1. Validation du PV de la dernière réunion du 11/10/23 

Le PV est validé. 

 

2. Point sur les affiliations et les licences 

 

A ce jour, 10 clubs affiliés et 1291 licences. 275 licences sont à régler et 37 en attente de traitement.  

 

 

3. Info sur le e-paiement 

 

Luc a interpelé la fédération quant aux difficultés. Les bugs sont en cours de résolution. C’est une année de 

transition. Cela va se mettre en place.  

 

4. Convention sur le prêt du matériel du comité 

 

Une remarque de Hugues donc petite modification sur la convention. Il pense qu’il faut noter l’état du matériel 

prêté au départ et à la fin.  

 

Ajouts sur la convention :  

- « Descriptif initial » et « contrôle à la restitution ».  



- Le comité se réserve le droit de récupérer le matériel pour tout événement le nécessitant ou demande 

ponctuelle d’un club validée par le comité.  

 

5. Point sur les récompenses 

84 coupes 

Or 7 cm : 39 

Argent 7 cm : 38 

Bronze 7 cm : on en a reçu 1 et il en faudrait 10. Pour le moment Sandra n’en recommande pas. On verra en 

fonction des engagements si les 13 que nous avons suffisent.  

Pour les moyennes, on attend également les engagements. 209 en or, 111 en argent et 72 en bronze 

Petites : 150 + toutes celles en plastique.  

 

6. Foire de Tours, projet d’organisation et participation de tous les clubs 

 

Du vendredi 3 au dimanche 12 mai 2024. Cela inclut le WE de l’Ascension. 

Hall de 1750 m2. L’attente du CDOS est de faire en sorte que le maximum de comités départementaux occupe 

l’espace sur les 10 jours avec le plus de projets innovants. Le CDOS fera le maximum pour aider. Il n’y aura 

aucun frais pour les comités.  

Luc va demander 120m2 pour mettre la nouvelle piste, un parcours GAF, la GR.  Il faut maintenant assurer des 

permanences.  

Il a dit au CDOS que pour le moment nous serions présents un minimum de 5 jours.  

L’idéal est que le matériel soit monté sur toute la période. Le CDOS souhaite qu’il n’y ait pas trop de 

changements.  

Olivier pense qu’il faudrait caler sur les 3, 4 et 5 avec les clubs. Voir avec les écoles et l’USEP pour les 6 et 7. 

Sandra dit que des écoles ont déjà été contactées. Elle va envoyer un mail aux clubs UFOLEP. 

Il faut que les clubs imposent une demie journée de présence aux entraîneurs à la foire. Ce temps peut être pris sur 

le temps de travail.  

Luc a une réunion demain avec le CDOS.  

Stéphanie pense que les clubs doivent se sentir concernés.  

 

 

7. Livraison kit FFGym 

 

Tout est arrivé. Luc en a encore ramené une partie ce soir et il en reste encore une chez lui. Luc va envoyer la liste 

du matériel qui est à vendre. Un tirage au sort sera fait si 2 clubs veulent la même chose.  

 

 

8. Logiciel « Mon club » 

 

Luc a été démarché pour le logiciel « Mon club ». Est-ce que certains l’ont déjà utilisé ? C’est un logiciel de 

gestion. Si on passe par le comité département, 30% de réduction mensuellement. Cela revient à 44€/mois pour 

300 licenciés. La personne reprendrait contact pour faire une réunion en février si des clubs sont intéressés.  

 



 

9. Trophée du bénévolat CDOS 

A-t-on quelqu’un à proposer ? Nous avons jusqu’au 22 décembre 12h pour compléter le dossier. La remise sera 

faite le 16 février.  

 

 

10.  Questions diverses 

 

Olivier : Le retour des engagements est pour le 1er décembre. Pierre-Yves rappelle qu’il faut faire les engagements 

juges également.  

Le CDOS va acheter des petites mascottes des JO et propose de nous en vendre à moitié prix. Luc demande si l’on 

ne pourrait pas en acheter pour en donner aux 1ères des compétitions. Olivier compte 23 podiums. Sandra pense 

que l’on pourrait en donner aux bénévoles qui vont venir à la foire de Tours ou à la coupe départementale. Olivier 

serait plus d’accord pour la coupe départementale. Stéphanie demande si on ne pourrait pas en donner le jour de la 

galette. Sandra va en commander 150 à 10€.  

 

Prochaines réunions : 

- Mardi 12 décembre à 20h00.  

- Mardi 9 janvier 2024 : Cette réunion permettra de fêter la nouvelle année autour de la galette. Elle sera 

aussi un moment d’échanges et de convivialité. Les présidents, les bénévoles encadrants, les entraîneurs 

sont invités.  

 

Fin de la réunion : 22h20 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

             


